

## Santiago Creel dirigió un mensaje a las y los reporteros de la fuente

"En primer lugar, quiero agradecerles a cada uno y a cada una de ustedes por el acompañamiento en todo este periodo tan complejo, además un periodo de una intensidad y de una serie de contrastes que difícilmente se han visto en otros periodos, y siempre contar con su apoyo, con su presencia en las conferencias que convocábamos, el estar siempre atentos al seguimiento del Pleno.

Eso me hace expresarles mi más sincero y auténtico agradecimiento a todas y todos ustedes".

https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACnU5n1XN27m%2DF8&id=75F18D3264FEE48F%214334&cid=75F18D3264FEE48F&parld=root&parQt=sharedby&o=OneUp